
平成３０年３月（第３回）教育委員会会議議事録 

 

１.開催の日時及び場所 

      平成３０年３月１３日（火）１７：００～１７：４０ 

      宇部市港町庁舎 ３階会議室 

２.出席委員の氏名 

      野口 政吾 教育長 

      三原 節子 委員 

      田村賢二郎 委員 

      山野あい子 委員 

      川﨑 裕美 委員 

３.その他議場に出席した者 

      唐沢教育次長、松田教育次長、床本総務課長、網本学校教育課長、森田学校教

育課長同格、藤井学校教育課長補佐、小林総務課長補佐、東野総務係長 

４.傍聴者  なし 

５.趣 旨 

教 育 長： ただいまから、平成３０年３月１３日の第３回教育委員会会議を開催いたし

ます。 

本日は、４人の委員全員の出席がありますので、会議として成立しているこ

とを最初に報告します。 

教 育 長： 次に、本日の会議録署名委員の指名についてですが、本日の会議録署名人は

山野委員にお願いします。  

教 育 長： 本日の議題は、「議案第６号 教職員人事の件」の１件となっております。 

教 育 長： それでは、「議案第６号 教職員人事の件」について、事務局からの説明を

お願いします。 

事 務 局： 「議案第６号 教職員人事の件」について、説明します。 

       平成３０年度の人事異動についてですが、今後の児童数の変動により学級数

が変更となることもありますことをご承知おきください。内容についてはお配

りした資料のとおりです。なお、本資料は会議終了後、回収いたします。 

教 育 長： 只今の説明に対し、御意見、御質問はありませんか。 

委   員： 校長と教頭が同時に異動になる学校はありますか。 

事 務 局： 今回そのような異動となる学校はありません。 

委   員： 宇部出身の校長はどのくらいいらっしゃいますか 

事 務 局： 小学校で３名、中学校で６名となります。 

委   員： 小学校は少ないですね。 

委   員： 転入される校長ではどうでしょうか。 

事 務 局： 小学校で２名、中学校で１名となります。 

教 育 長： 宇部出身の管理職が、小学校で増えるよう事務局としても取り組んでいます。 

委   員： 校長は３年くらいで異動になっている印象がありますが、長くおられる校長

は、何か理由があるのでしょうか。 



事 務 局： 校長の在任期間については、特に定めがあるわけではありません。宇部市や

県全体の状況を考慮して、県教育委員会が決定しています。 

委   員： 今回、かなり若い方が、校長として異動して来られますね。 

教 育 長： 県内でも最も若い校長で、優秀であると聞いていますが、新任でありますの

で、市教委としてもしっかり支えていきたいと考えています。 

教 育 長： 他になにかありますか。 

（全委員意見なし） 

教 育 長： 以上をもちまして、本日の教育委員会会議を閉会とします。 

  

 


